

Atleta paralímpico sueña con llegar al extranjero tras ganar en Santiago

ASPIRACIONES. José Sandoval, quien se desempeña como gendarme en Collipulli, ganó el maratón capitalino.

Robinson Tobares
robinson.tobares@australtemuco.cl

En alza va la carrera atlética paralímpica de José Sandoval. Desde que adoptó el fondismo como un compañero, el deportista ha mejorado sus marcas y ha celebrado victoria tras victoria.

La última de ellas la alcanzó en el Maratón de Santiago. El deportista de Collipulli ganó la categoría capacidades diferentes en hand bike con un registro de dos horas, 31 minutos y 50 segundos.

El título conseguido en la capital le llevó a ganar visibilidad y también generó una motivación extra en su foro interno.

“Me gusta mucho correr el Maratón de Santiago porque es una carrera grande y porque lo sigue bastante gente. Allá logré un triunfo importante y que me motiva a seguir en esto”, dice José Sandoval, quien practica atletismo paralímpico después de terminar sus labores como gendarme en Collipulli.

DOS VECES

“He ganado dos veces el Maratón de Santiago, dos veces el Maratón de Temuco y también he corrido en distancias más cortas. Me siento con ganas de dar un paso adelante y eso pa-

2017

fue el año en que José Sandoval empezó a practicar el atletismo paralímpico. En la especialidad ha sumado triunfo tras triunfo.

saría por correr en el extranjero. Ahí está mi gran sueño”, agrega Sandoval, quien empezó a practicar atletismo paralímpico en 2017.

Después de sufrir un accidente automovilístico en Calama el año 2015 (por temas laborales fue destinado a la ciudad nortina), adoptó la especialidad que le permite seguir de la mano del deporte.

“Antes practicaba fútbol y karate. Despues del accidente perdí la fuerza y movilidad en mis piernas y opté por otro deporte. El atletismo me gustó mucho porque encontré ahí un lindo círculo. Estoy muy motivado”, sostiene el fondista de 35 años y que empezó a elevar su rendimiento desde 2021.

REGALO

El alza llegó cuando Gendarmería le regaló una bicicleta de competencia.

“Antes corría cinco y 10 kilómetros en una silla convencional y me iba más o menos.



FOTOS GENTILEZA DE JOSÉ SANDOVAL

FELIZ SE SIENTE JOSÉ SANDOVAL PRACTICANDO EL ATLETISMO PARALÍMPICO. EN LA ESPECIALIDAD HA ALCANZADO POSITIVOS RESULTADOS.

Con la hand bike que me regaló el Departamento de Bienes de Gendarmería, las cosas cambiaron. Ahora puedo competir de otra manera y así lo reflejan los resultados”, subraya el fondista, que defiende los colores de Súper Runners Team de Santiago y de Angol Runners.

Al alero de ambas instituciones, Sandoval se prepara para su próximo desafío: el Medio Maratón de Puerto Montt.

La cita se disputará a mediados de septiembre y en ella buscará un nuevo triunfo. ☞



MEDALLAS Y MÁS MEDALLAS HA SUMADO EL DEPORTISTA DE COLLIPULLI EN SUS ÚLTIMAS CARRERAS.



JU
DE
ta
ac
jo
ici
et

inc
ho
en
1 es
á d
eg
em
re
“Y
jor
e p
ap
se
cia
al,
on
as
o u
la
te.
de
am
re
ion
is”
de
nC